

# 2015年7月度 はっぴいニュース

2015年7月11日（土） （天気）晴れ 今回のテーマ「水あそび」

皆さん暑い日が続きますね。いかがお過ごしでしょうか。7月のはっぴいは6月の開催に引き続き天候に恵まれ、「水あそび」を開催することができました。当日は、朝早くから学生と教職員が集まりプールの水入れや室内あそびの準備にと張り切っていました。

当日の参加ご家族は30組！思い思いに水遊びや室内での遊びを楽しんでいただきました。学生たちが工夫して用意した室内でのさかなつりコーナーや折り紙コーナー、外での水あそびはいかがだったでしょうか。

学生たちにとってはそれぞれお子さんとのかかわりの中で授業では体感できない様々な気付きがあったようです。目の前でおきていることだけではなく、子どもたちが水あそびに夢中になる中で水分が必要ではないか、落ち着いて自分がかかわれているかなど、俯瞰して見守ることの大切さを感じたようです。この気付きをさらに保育への学びへと深められるよう成長して欲しいと願います。

次回のはっぴいは9月19日（土）「おもちゃ作り」です。お誘いあわせのうえ、おいでください。

